

Protokollauszug

Sitzung des Rates der Stadt Aachen vom 24.04.2024

**Zu Ö 6 Beitritt des Gebäudemanagements der Stadt Aachen zum Bundesverband GebäudeGrün e.V.
ungeändert beschlossen
E 26/0153/WP18**

Ratsherr Mohr (AfD) weist darauf hin, dass die AfD im April 2019 die erste Partei gewesen sei, die ein Förderprogramm für Dach- und Fassadenbegrünungen gefordert habe, jedoch nicht mit dem Argument der Klimaneutralität sondern begründet mit der damit verbundenen städtebaulichen Aufwertung, der Verbesserung des Mikroklimas, der Filterung von Staubbelastungen und anderem. Aus diesem Grund begrüße die AfD-Ratsgruppe den beabsichtigten Beitritt zum Bundesverband GebäudeGrün e.V.

Beschluss:

Der Rat der Stadt Aachen stimmt einstimmig dem beabsichtigten Beitritt des Gebäudemanagements zum Bundesverband GebäudeGrün e.V. ab dem 01.07.2024 zu.